



Еженедельник новостей МДС IBC Weekly Newsletter

События за 20-25 ноября 2017 г.

Events of November 20-25, 2017

20 ноября

Рассмотрены итоги Региональной программы GIZ «Минеральные ресурсы для развития»

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков встретился с Рахель Шульце Ким, советником по вопросам горнодобывающей отрасли, GIZ (Германское общество по международному сотрудничеству). Г-жа Ким прибыла в составе оценочной миссии Региональной программы GIZ «Минеральные ресурсы для развития». Участники встречи обсудили итоги проекта. МДС с 2013 года участвует в проекте, в частности, проводил опрос среди горнодобывающих компаний о том, какими трудностями они сталкиваются в своей работе в КР. Кроме того, МДС принимал участие в заседаниях Региональной платформы проекта в Таджикистане и Казахстане. МДС намерен продолжить эту работу в части организации встреч поставщиков и закупщиков услуг в горнодобывающей отрасли. МДС положительно оценил итоги проекта MRD, при этом выразив сожаление, что все меньше проектов доноров, занимающихся горнодобывающей отраслью, остается в КР. Глава МДС подчеркнул важность выполнения проектов с партнерами по развитию в одной из ключевых отраслей, от которой зависит экономическое развитие страны и благосостояние ее граждан.

МДС еще раз обсудил законопроект «О недрах»

В МДС состоялось повторное обсуждение законопроекта «О недрах», который был недавно принят Жогорку Кенешем КР. Представители МДС, подчеркнув важность документа для регулирования

November 20

Results of the Mineral Resources for Development Regional Program discussed

IBC Executive Director Askar Sydykov met with Rachel Schultze Kim, Advisor to Global Programme Extractive, GIZ (German Society for International Cooperation). Ms. Kim arrived in Bishkek with the evaluation mission to assess the results of the GIZ Regional Program "Mineral Resources for Development". IBC has been participating in the project since 2013. The association conducted a survey among mining companies about the difficulties they face in their work in the Kyrgyz Republic. IBC also took part in various project platforms in Tajikistan and Kazakhstan. IBC intends to continue this work in organizing meetings of suppliers and purchasers of services in the mining industry. IBC positively assessed the MRD results, while expressing regret that fewer donor projects on mining industry remain active in the Kyrgyz Republic, Askar Sydykov said. IBC stressed the importance of implementing projects with development partners in one of the key industries, on which the economic development of the country and the welfare of its citizens largely depend.

IBC once again discusses the draft law "On Subsoil"

IBC held a second discussion of the Draft Law on Subsoil recently adopted by the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic. IBC representatives, stressing the importance of the document for regulating legal relations in the subsoil use, proposed to further evaluate the suggested changes and additions. The proposed amendments affect 40 out of 53 articles of the current Law of the Kyrgyz Republic "On Subsoil". Taking into account that the experts of the organization made no significant proposals and

правоотношений в сфере недропользования, предложили дополнительно провести оценку предложенных изменений и дополнений. Предлагаемые проектом поправки затрагивают 40 из 53 статей действующего Закона КР «О недрах». Учитывая, что со стороны экспертов организации значительных предложений и замечаний к законопроекту не поступило, принято решение направить соответствующую информацию ответственным за этот вопрос органам государственного управления.

21 ноября

Председатель Совета директоров «Чаарат Голд Холдингз» встретился с МДС
Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков, председатель Совета директоров «Чаарат Голд Холдингз» Мартин Андерссон, а также представители горнодобывающей компании «Чаарат ЗААВ» обсудили инвестиционный климат и ситуацию в горнодобывающей отрасли Кыргызстана. Рассмотрены перспективы деятельности компании в регионе. Напомним, член МДС «Чаарат ЗААВ» является дочерней компанией холдинга «Чаарат Голд Холдингз». Мартин Андерссон впервые инвестировал в Чаарат в 2011 году и намерен быть долгосрочным и поддерживающим акционером. Он вносит в Совет значительный опыт работы в России и регионе.

Подробнее о холдинге [здесь](#).

МДС и ТПП обсудили пути усиления роли бизнес-ассоциаций

Представители МДС, Торгово-промышленной палаты КР и Ассоциации поставщиков КР обсудили разработку проектов нормативно-правовых актов, направленных на усиление роли бизнес-ассоциаций, а также функции и полномочия государственных органов и их передаче на саморегулирование устойчивым бизнес-ассоциациям. Эта работа проводится в рамках Плана мероприятий Правительства КР по реализации программы «Жаны доорго кырк кадам». Участники встречи предложили разработать проект Закона КР «О бизнес-ассоциациях», создать единый реестр устойчивых бизнес-ассоциаций и определить государственные услуги, передача которых возможна на саморегулирование устойчивым бизнес-ассоциациям.

22 ноября

Развитие туризма и гражданской авиации обсудили на заседании Инвестсовета
Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков принял участие во внеочередном заседании Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР с участием Премьер-министра КР Сапара Исакова. На встрече рассмотрены вопросы развития туризма и гражданской авиации в

comments on the draft law, the meeting decided to send relevant information to the state bodies responsible for this issue.

November 21

Chairman of Chaarat Gold Holdings meets IBC

IBC Executive Director Askar Sydykov, Non-Executive Chairman of Chaarat Gold Holdings LTD Martin Andersson discussed the investment climate and business environment in Kyrgyzstan, as well as the situation in the mining industry in the country. They also considered prospects of the company's activity in the region. The IBC member Chaarat ZAAV mining company is a subsidiary of Chaarat Gold Holdings. Martin Andersson first invested in Chaarat in 2011 and he intends to be a long term and supportive shareholder. He brings to the Board his significant experience of Russia and the region and his contacts from an extensive network. More about the holding [here](#)



IBC and CCI discuss ways to strengthen the role of business associations

Representatives of the IBC, the Chamber of Commerce and Industry of the Kyrgyz Republic and the Association of Suppliers of the Kyrgyz Republic discussed the development of draft normative and legal acts aimed at strengthening the role of business associations, as well as the functions and powers of state bodies and their transfer to self-regulation of sustainable business associations. This work is carried out within the framework of the Action Plan of the Government of the Kyrgyz Republic for the implementation of the program "Jany Doorgo Kyrk Kadam" (forty steps to success). The meeting participants proposed to develop a draft Law of the Kyrgyz Republic "On Business Associations", create a single register of sustainable business associations and identify public services, the transfer of which is possible for self-regulation of sustainable business associations.

November

22

Development of tourism and civil aviation discussed at the Investment Council meeting
IBC Executive Director Askar Sydykov took part in an extraordinary meeting of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic with the participation of Prime Minister Sapar Isakov. The meeting discussed issues related to the development of tourism and civil aviation in the

стране. Сапар Исаков напомнил участникам заседания, что по итогам круглого стола по проблемам туризма, проведенного МДС в октябре прошлого года, бизнес разработал рекомендации, часть из которых была принята Правительством КР. Глава правительства отметил, что одно из предложений МДС – о введении электронной визы уже реализовано. Во время дискуссий исполнительный директор МДС предложил объявить открытый тендер на привлечение профессиональных инвесторов для улучшения инфраструктуры и управления Международного аэропорта "Манас" и других аэропортов.



Заседание комитета МДС по фискальной политике

В заседании комитета МДС по фискальной политике приняли участие председатель Государственной налоговой службы при Правительстве КР Октябрь Абдыкаимов и руководители структурных подразделений ГНС. Участники встречи обсудили вопросы передачи функций по проведению налоговых проверок аудиторским компаниям, оптимизации процессов использования счетов-фактур по НДС, налогообложения доходов, задекларированных в рамках легализации, и многое другое.



23 ноября

Нужны альтернативные механизмы предоставления пастбищ для целей недропользования

Представители МДС приняли участие в совещании по вопросам предоставления пастбищ для целей недропользования. Мероприятие прошло в Государственном комитете промышленности, энергетики и недропользования Кыргызской Республики (ГКПЭН) с участием заместителя председателя ГКПЭН Суйунтбека Аликеева, представителей Министерства юстиции КР,

country. Sapar Isakov reminded the participants that following the results of the roundtable on tourism issues held by IBC in October last year, the recommendations developed by the business association were laid down in the Step-by-Step Plan for Civil Aviation Development. The head of Government noted that the IBC proposal on the introduction of an electronic visa has already been implemented. During discussions, the IBC Executive Director suggested to announce an open tender to attract professional investors, for the Manas International Airport to improve its infrastructure and management.



Meeting of the IBC Committee on Fiscal Policy

The meeting of the IBC Committee on Fiscal Policy was attended by the Chairman of the State Tax Service under the Government of the Kyrgyz Republic Oktyabr Abdykaimov and heads of relevant departments. The meeting participants discussed the issues of transferring functions for conducting tax audits to auditing companies, optimizing the use of VAT invoices, taxation of incomes declared in the framework of legalization, and much more.



November 23

Alternative mechanisms for providing pastures for subsoil use needed

IBC representatives took part in a meeting on the provision of pastures for subsoil use. The meeting was held at the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic (SCIESU) with the participation of SCIESU Deputy Chairman Suyunbek Alikeev, representatives of the Justice Ministry, Department of Pastures of the Ministry of Agriculture and Land Reclamation and the State Registration Service of the Kyrgyz Republic. Currently, The SCIESU is currently drafting a bill

департамента пастбищ Министерства сельского хозяйства и мелиорации Кыргызской Республики и Государственной регистрационной службы КР. В настоящее время ГКПЭН разрабатывает законопроект, направленный на снятие прямого запрета аренды пастбищ недропользователями, предусмотренного Земельным кодексом КР. По итогам обсуждения законопроекта был получен ряд отрицательных заключений со стороны государственных органов, которые отметили противоречивость законопроекта нормам Конституции КР. Участники совещания обсудили альтернативные механизмы разрешения данного вопроса.

24 ноября

Рассмотрены перспективы сотрудничества КР с Зеленым Климатическим Фондом
Представители МДС приняли участие в работе круглого стола «Поддержка Кыргызской Республики в усилении потенциала и разработке стратегических рамок для работы с Зеленым Климатическим Фондом». Мероприятие организовано Государственным агентством охраны окружающей среды и лесного хозяйства при Правительстве КР и Продовольственной и сельскохозяйственной программой ООН. Участники круглого стола обсудили меры по усилению потенциала Кыргызской Республики для работы с Зеленым Климатическим Фондом, который действует для смягчения последствий и адаптации изменения климата в мире и регионе.

25 ноября

Jannat Regency отмечает юбилей
Представители МДС приняли участие в мероприятиях, посвященных 10-летию сети пятизвездочных отелей Jannat Regency Kyrgyzstan. Поздравляем членов МДС с юбилейной датой и желаем дальнейших успехов в деятельности на благо развития туристической отрасли и экономики Кыргызстана.

aimed at removing the direct ban on pasture lease by subsoil users, as envisaged by the Land Code of the Kyrgyz Republic. As a result of the discussion of the bill, state bodies presented several negative conclusions noting the inconsistency of the draft law with the norms of the Constitution of the Kyrgyz Republic. The participants discuss alternative mechanisms for resolving this issue.

November 24

Prospects of cooperation between Kyrgyzstan and the Green Climate Fund considered
IBC representatives took part in the roundtable on support of the Kyrgyz Republic in capacity building and strategic development in cooperation with the Green Climate Fund. The meeting was organized by the State Agency for Environmental Protection and Forestry under the Government of the Kyrgyz Republic and the UN Food and Agriculture Organization. The participants discussed measures to strengthen the capacity of the Kyrgyz Republic to work with the Green Climate Fund, which acts to mitigate the consequences and adapt climate change in the world and the region.



November 25

Jannat Regency celebrates its anniversary
IBC representatives took part in the events dedicated to the 10th anniversary of the five-star Jannat Regency Kyrgyzstan network. We congratulate the IBC member on the anniversary and wish them further success in their activities for the benefit of the development of the tourism industry and the economy of Kyrgyzstan.

Правовой обзор

21 ноября Государственный комитет промышленности, энергетики и недропользования КР вынес на общественное обсуждение проект Закона Кыргызской Республики «О внесении изменений в некоторые законодательные акты в сфере предоставлений пастбищ для целей недропользования» и проект Постановления Кыргызской Республики «О проекте Закона

Law Review

On November 21, the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the draft Law of the Kyrgyz Republic "On amendments to some legislative acts in the field of providing pastures for subsoil use" and the draft Resolution of Government of the Kyrgyz Republic "On the draft Law of the Kyrgyz Republic "On amendments to some legislative acts in the field

Кыргызской Республики «О внесении изменений в некоторые законодательные акты в сфере предоставлений пастбищ для целей недропользования».

[Подробнее](#)

22 ноября принято Постановление Правительства КР № 754 от 17 ноября 2017 года Об утверждении Положения о лицензировании деятельности по использованию радиочастотного спектра.

[Подробнее](#)

23 ноября Государственная служба регулирования и надзора за финансовым рынком при Правительстве КР вынесла на общественное обсуждение проект постановления Правительства КР «Об установлении предельных объемов ответственности по отдельному договору страхования».

[Подробнее](#)

25 ноября принято Постановление Правительства КР № 763 от 21 ноября 2017 года О внесении изменений в постановление Правительства Кыргызской Республики «Об установлении минимальных розничных цен на сигареты с фильтром и сигареты без фильтра» от 13 декабря 2016 года № 668.

[Подробнее](#)

Новости членов МДС

Банк «Бай Тушум» сделал кредитование малого, среднего и корпоративного бизнеса еще более удобным и доступным
В условиях постоянно растущих потребностей со стороны бизнес-клиентов банк «Бай Тушум» при поддержке Специального фонда акционеров Европейского Банка Реконструкции и Развития запустил проект по усилению потенциала Банка по работе с сегментом малого, среднего и корпоративного бизнеса. В рамках запущенных нововведений бизнес-клиенты получили ощутимые преимущества, связанные с сокращением сроков принятия Банком решений по предоставлению кредитов и запуском удобной продуктовой линейки с дифференцированным ценовым подходом.

[Подробнее](#)

Дайджест СМИ

Каждую неделю в печатных и онлайн СМИ Кыргызстана и Центральной Азии появляется много новостей. Вполне вероятно, что многие из них могут остаться незамеченными представителями бизнеса, загруженными

of providing pastures for subsoil use.”
[More](#)

On November 22, the Government of the KR adopted the Resolution № 754 of November 17, 2017 “On approval of the Regulation on licensing activities for the use of the radio-frequency spectrum”.

[More](#)

On November 23, the State Service for Regulation and Supervision of the Financial Market under the Government of the Kyrgyz Republic introduced for public discussion a draft Resolution of the Government of the Kyrgyz Republic "On establishing limits of liability under a separate insurance contract".

[More](#)

On November 25, the Government of the Kyrgyz Republic adopted Resolution No. 763 of November 21, 2017 “On amendments to the Resolution of the Government of the Kyrgyz Republic "On establishment of minimum retail prices for filtered cigarettes and non-filtered cigarettes" dated December 13, 2016 No. 668.

[More](#)

News from IBC members

Bai Tushum Bank made lending to small, medium and corporate businesses even more convenient and affordable
With constantly increasing demands from business clients, Bai Tushum Bank, with the support of the Shareholder Special Fund of the European Bank for Reconstruction and Development, has launched a project to strengthen the Bank’s potential on working with segment of small, medium and corporate businesses. In the framework of the launched innovations, business clients received distinct advantages related to the shortening the time for decision making by Bank on loan provision and launching a convenient product line with a differentiated price approach.
More

Weekly media digest

Every week a lot of news appear in printed and online media of Kyrgyzstan and Central Asia, and it is quite understandable that many of them may escape the attention of busy readers. Therefore, we decided to present you a weekly media digest

своей работой. Представляем еженедельный дайджест СМИ по темам, связанным с экономикой, бизнесом и инвестициями. [Подробнее](#)

Объявления

Продолжая традицию проведения регулярных неформальных мероприятий для топ-менеджмента компаний – членов МДС, приглашаем Вас на **благотворительную выставку рисунков детей-сирот**, которая пройдет в **Кыргызском национальном музее им. Гапара Айтиева в четверг, 7 декабря, с 16:30 до 18:00**. Проведением этой выставки, на которой Вы сможете приятно провести время и приобрести понравившиеся Вам рисунки, мы хотели бы привлечь внимание к талантам детей-сирот и поддержать социально уязвимые слои населения. Все средства, вырученные от продажи рисунков, пойдут на закупку материалов для живописи и иную помощь авторам рисунков. Пожалуйста, подтвердите Ваше участие по тел. 62 36 79 (моб. 0555 18 17 16) или по электронной почте corporate@ibc.kg.

Бизнес-ассоциация JIA сообщает, что **6 декабря** в Бишкеке состоится **Бишкекский инвестиционный форум BIF 2017**. Это площадка, где успешные компании из быстро растущих секторов экономики встретятся с потенциальными инвесторами. 6 декабря в рамках BIF 2017 в холле этно-комплекса «Хан Тенир» пройдет специализированная **выставка «Услуги для бизнеса»**. Эта выставка - прямой контакт с целевой аудиторией, возможность укрепить статус компании в занимаемой сфере, а также возможность продемонстрировать свои услуги среди потенциальных клиентов. Вы сможете поделиться своим опытом и идеями, наладить тесные деловые контакты с партнерами. По вопросам участия обращаться в бизнес-ассоциацию ЖИА по тел.: +996 312 883 527, +996 554 00 64 26.



В конце 2017 года заканчивается **Проект Международной финансовой корпорации (IFC) по улучшению инвестиционного климата в Кыргызской Республике**. В течение нескольких лет данный проект предоставлял консультационную помощь и реализовывал мероприятия, направленные на развитие инвестиционного климата страны для инвесторов и бизнеса. Для оценки

on topics on topics related to economics, business and investment. [More](#)

Announcements



To continue our tradition of informal meetings for IBC members' top managers, we request the pleasure of your company at a **Charity Exhibition of Drawings to be held at Gapar Aitiev Kyrgyz National Museum of Fine Arts on Thursday, December 7, from 4:30 pm to 6:00 pm**. By holding this exhibition and sale of drawings, we would like to draw attention to the talents of orphans and support socially vulnerable groups of our country. All the proceeds from the sale, will be used for procuring painting equipment and other support to their authors. Please confirm your participation via corporate@ibc.kg or tel. 0312 62 36 79, mob. 0555 18 17 16.

The JIA Business Association informs that **Bishkek Investment Forum (BIF 2017)** will take place in Bishkek on *December 6*. BIF is a platform where successful companies from rapidly growing sectors of the economy will meet with potential investors. On December 6, a specialized exhibition "Services for Business" will be held as a part of BIF 2017 at the Khan Tenir ethnical complex. The exhibition will help you company find direct contacts with the target audience, to strengthen the status of the company in its activity area, as well to demonstrate its services to potential customers. You will be able to share your experience and ideas, establish close business contacts with partners. For participation, please contact the JIA Business Association at +996 312 883 527, +996 554 00 64 26.

The International Finance Corporation's (IFC) Investment Climate Advisory Project is ending on December 31, 2017. Under this project, IFC has advised the Government of the Kyrgyz Republic for several years and carried out activities aimed at improving country's investment climate for investors and business. To assess the results of the project and implemented reforms,

результатов проекта и проведенных реформ **IFC проводит опрос** среди иностранных инвесторов и представителей бизнеса. Результаты опроса также будут использованы при планировании новой стратегической программы партнерства между IFC и Правительством Кыргызской Республики по улучшению инвестиционного климата. В ближайшие дни **Вы получите электронное сообщение с ссылкой на онлайн опрос**, и мы будем очень благодарны, если Вы примете участие в опросе до его окончания 29 декабря 2017 года. Ваши ответы будут строго конфиденциальны. Участие в опросе не должно занять более 15 минут.

ГП «Гостинично-торговый комплекс «Иссык-Куль» при Управлении делами Президента КР приглашает принять участие в тендере по проекту государственного партнерства «Реконструкция гостинично-торгового комплекса «Иссык-Куль» в Бишкеке». С правилами проведения тендерами и тендерной документацией можно ознакомиться на официальном сайте Управления делами Президента КР (www.ud.gov.kg) и Министерства экономики КР (www.mineconom.gov.kg). Предложения принимаются до 15 декабря 2017 года до 15.00. Более подробную информацию можно получить по адресу: Бишкек, пр. Чуй, 114, каб. 433. Тел.: 622 480, +996 558 183 535, +996 555 773 678.

События 27 ноября – 1 декабря

30 ноября состоится семинар, который проведет торговый отдел Посольства Австрии совместно с австрийской инженеринговой компанией ILF Consulting Engineers на тему: «**Дорожная карта по разработке эффективных решений для малых гидроэлектростанций**». Место проведения: отель «Орион Бишкек».

30 ноября Международный третейский суд при Торгово-промышленной палате КР при поддержке Проекта ЕС «Содействие укреплению верховенства права в Кыргызской Республике» и Программы GIZ «**Содействие правовой государственности в странах Центральной Азии**» проведет Международную конференцию, посвященную 15-летию деятельности МТС ТПП. Место проведения: Хаятт Ридженси Бишкек. Справки по тел: +996312383005; +996312438977 Email: confedence17@mail.ru.

28 - 29 ноября Офис координатора экономической и экологической деятельности ОБСЕ (БКЭЭД) и Программный Офис ОБСЕ в Бишкеке проведет семинар "**Коллективные**

IFC will conduct a survey among foreign investors and large entrepreneurs. The results of the survey will also be used during formulation of the next strategic partnership program between the IFC and the Government of the Kyrgyz Republic on investment climate improvement.

In coming days, you will receive **email invitation for the online survey** and we kindly ask you to participate in it by December 29, 2017 (closing date). Your responses will be fully confidential. The survey should take about 15 minutes to complete.

Your contribution is very important for us! Thank you very much for your cooperation and participation in the survey in advance!

The Issyk-Kul Hotel and Trade Complex State Enterprise under the Presidential Administration of the Kyrgyz Republic invites you to take part in the **tender for the public-private partnership project** "Reconstruction of the Issyk-Kul Hotel and Trade Complex in Bishkek". The rules for carrying out tenders and tender documentation are available on the official website of the President's Affairs Department (www.ud.gov.kg) and the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic (www.mineconom.gov.kg). Proposals are accepted *until December 15, 2017, 3:00pm*. For more information, please contact: Bishkek, Chui Ave., 114, office. 433. Tel.: 622 480, +996 558 183 535, +996 555 773 678.

Events for November 27 – December 1

On November 30, the trade department of the Austrian Embassy in cooperation with the Austrian engineering company ILF Consulting Engineers will hold a seminar themed "**Roadmap for the development of effective solutions for small hydroelectric power plants**". Venue: Hotel Orion Bishkek.

On November 30, the International Arbitration Court under the Chamber of Commerce and Industry of the Kyrgyz Republic (IAC CCI), with the support of the EU Project "**Promoting the Rule of Law in the Kyrgyz Republic**" and the GIZ Program "Promotion of the Rule of Law in Central Asia", will hold an International Conference dedicated to the 15th anniversary of the IAC CCI. Venue: Hyatt Regency Bishkek. For more information: +996312383005; +996312438977 Email: confedence17@mail.ru.

On November 28 – 29, the Office of the Coordinator of OSCE Economic and Environmental Activities (OCEEA) and the OSCE Program Office in Bishkek will hold a seminar themed "**Collective Actions to Combat Corruption**". From November 30 to December 1, the seminar

действия по борьбе с коррупцией". 30 ноября - 1 декабря пройдет семинар «**Деловая этика и соблюдение антикоррупционных требований**». В случае возникновения вопросов обращаться к Миргул Маматалиевой: mirgul.mamatalieva@osce.org, тел: 0775 97 47 03.

"Business Ethics and Compliance with Anti-Corruption Requirements" will be held. Venue: conference hall of the Jannat Hotel. Beginning at 09:30. If you have any questions, please contact Mirgul Mamatalieva: mirgul.mamatalieva@osce.org, tel.: 0775 97 47 03.

Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2017 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.

Our mailing address is:

International Business Council
191 Abdrakhmanov Str.
Office 113-114, Hyatt Regency Bishkek Hotel
Bishkek 720011
Kyrgyzstan